

Renueva líneas de trabajo con el sector turístico regional

- La reunión se desarrolló como parte del trabajo implementado por la Intendenta Lucía Pinto con distintos actores sociales para responder a las principales demandas en la Región de Coquimbo.

Como parte de la agenda de trabajo participativo con agrupaciones sociales y la sociedad civil, impulsada por el Gobierno para desarrollar propuestas que permitan satisfacer las demandas de la ciudadanía, la Intendenta Lucía Pinto partió la semana reuniéndose con el sector turístico regional.

“Desde la semana pasada hemos tenido reuniones con los distintos gremios, como las cámaras de comercio de La Serena, Coquimbo y Ovalle, la Cámara Chilena de la Construcción, el comercio mayor y ahora con el sector turístico, todos actores fundamentales para desarrollar nuestra economía y nuestra región, pero sobre todo para buscar los caminos para responder a las demandas y requerimientos de la ciudadanía y los gremios”, dijo la Intendenta Lucía Pinto.

Un trabajo que busca avanzar en el proceso de normalización en la Región de Coquimbo, fundamental para la actividad turística regional, cuyos representantes se preparan para enfrentar una nueva temporada estival.

Tras la reunión, la presidenta de la Cámara de Turismo de la Región de Coquimbo, Laura Cerda, dijo que “hoy transmitimos los requerimientos de los distintos socios que tenemos a lo largo de la región. Nosotros creemos que esta es una gran oportunidad para enfocar el turismo como una industria y dejar atrás la informalidad con la que se estaba trabajando hasta el día de hoy, que es un tema que tenemos que analizar en el mediano y largo plazo”.

Además, plantearon la necesidad de tener una agencia de comunicaciones para sortear los problemas que se generan en la ocupación del sector turístico, pensando justamente en la temporada estival venidera.

Por su parte, María Antonieta Zúñiga, Gerente del Proyecto Barrio del Mar, agregó que “cuando se trata de turismo la seguridad es uno de los ejes primordiales que tenemos que brindarle tanto al turista interno como extranjero, por lo que estamos muy enfocados en generar las acciones para asegurar que los espacios donde está Barrio del Mar y todos sus locales asociados se mantengan seguros como se ha mantenido todo este tiempo. Estos días no

Gobierno recoge inquietudes

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 28 October 2019 16:53 -

hemos tenido daños a la infraestructura, por lo que si bien es cierto hemos tenido baja importante en las ventas, hemos podido mantener actividad”.

Sobre el trabajo sectorial, la Directora Regional de Sernatur, Angélica Funes, detalló que “lo primero era escuchar los principales problemas que han afectado al sector turístico y sus trabajadores, para luego prepararnos para que cuando la situación este un poco más calma, volver a instalar el destino Región de Coquimbo y su gente dentro de las plataformas y los consumidores, específicamente de los consumidores chilenos y el turismo internacional”.

Las proyecciones del sector apuntan principalmente a los turistas nacionales, además de argentinos y brasileños, trabajo que se reforzará potenciando la región como un balneario tranquilo y seguro.